

Edomex. 3 mil averiguaciones y ningún responsable de la ruptura del emisor

Culpa procurador a Tláloc por la inundación en Valle Dorado

• Por ser obra federal, la PGJ del Edomex no tiene facultades para investigar o sancionar

Toluca ▶ Claudia Hidalgo

A dos meses y medio de la inundación en Valle Dorado, en Tlalnepantla, Estado de México, por la ruptura del emisor y las **lluvias** atípicas, la procuraduría mexiquense no ha logrado determinar las 3 mil averiguaciones previas que se hicieron en torno a esos hechos.

El procurador general de Justicia de la entidad, Alberto Bazbaz, señaló que hasta el momento la única opción que tienen para consignar es a Tláloc, porque queda claro que en ese evento confluyeron actividades humanas y naturales, pero no tienen un hecho concreto que les permi-

ta deslindar responsabilidades penales individuales.

Aunque vecinos de este municipio denunciaron con anticipación que había fracturas en el emisor, las autoridades no hicieron caso, pero el procurador consideró que por ser una obra federal ellos no tienen facultades para investigar o sancionar una posible negligencia

“Estamos muy conscientes de la preocupación de la gente, entendemos que el gobierno ayudó y entregó diversos tipos de ayuda y nosotros, en la procuraduría, tenemos en nuestras limitaciones legales la obligación de dar una respuesta final al asunto”, explicó Bazbaz.

Las 3 mil averiguaciones se integraron en una sola, pero hasta el momento no se ha determinado porque les faltan algunos dictámenes y recibir información de la autoridad

federal, entre otros aspectos que esperan concluir pronto.

El funcionario reiteró que la Procuraduría está limitada para actuar en delitos federales, por lo que revisarán la averiguación previa y hasta que concluyan el caso, si así lo amerita, lo turnarán a las autoridades federales.

“Claro, si encontramos algún tipo de responsabilidad individual, en algún sentido lo haríamos, lo que no vamos a hacer es sólo decir lo vamos a enviar a la autoridad federal para que ellos se haga bolas; vamos a terminar nosotros y entiendo que los ciudadanos están a la espera y a la expectativa de nuestra actuación.

“Ya no debemos tardar”, dijo el procurador mexiquense, luego de los hechos registrados 4 y 5 de septiembre, en los que más de 3 mil viviendas y mil 200 vehículos resultaron con daños graves y dos personas murieron. ■ M



CLAUDIA GUADARRAMA

Dos meses y medio después no hay opciones para consignar

